

SCHWEITENKIRCHEN IST DABEI!

STADTRADELN – Radeln für ein gutes Klima

Schweitenkirchen ist dieses Jahr vom 6. Juli bis 26. Juli 2024 zum dritten Mal beim STADTRADELN, der mittlerweile weltgrößten Fahrradkampagne, dabei.

Organisiert wird die Veranstaltung auch dieses Jahr wieder durch das Landratsamt Pfaffenhofen.

Die Menschen dauerhaft aufs Fahrrad zu bringen - das geht am besten wenn sie die vielen Vorteile des Rads im Alltag selbst erleben. Ziel des Stadtradelns ist es, das Rad als nachhaltiges Verkehrsmittel in den Fokus der Aufmerksamkeit zu rücken.

Mit dem STADTRADELN gibt das Klima-Bündnis den Kommunen eine leicht durchzuführende Kampagne an die Hand, um in der Kommunikation für Radverkehr aktiver zu werden und den praktischen Klimaschutz zu stärken.

Die dreiwöchige Sommer-Aktion ist als Wettbewerb konzipiert, sodass der Spaß und die Begeisterung für das Thema Fahrrad im Vordergrund stehen. Die Bürger sollen motiviert werden, das Auto öfter mal stehen zu lassen und ihre Alltagswege mit dem Fahrrad zurückzulegen – egal ob zum Einkaufen, zur Arbeit oder in der Freizeit.

Beim STADTRADELN geht es darum, an 21 zusammenhängenden Tagen, möglichst viele Kilometer CO₂-frei mit dem Rad zurücklegen und für mehr Radförderung, Klimaschutz und eine lebenswerte Kommune zu sorgen. Egal ob beruflich oder privat – jeder Kilometer zählt. Teilnehmen kann jeder, der in Schweitenkirchen wohnt, arbeitet, zur Schule geht oder einem Verein angehört.

Gesucht werden die fahrradaktivsten Kommunen mit den meisten Radkilometern.

2023 legten insgesamt 80 Radlerinnen und Radler in 7 Teams während des dreiwöchigen Aktionszeitraums über 25.225 km mit dem Fahrrad zurück. Das entspricht einer Strecke, mehr als die Hälfte einer Erdumrundung.

So kann man mitmachen:

Wer beim STADTRADELN mitmachen möchte, kann entweder ein eigenes Team bilden und sich unter der Internet-Adresse www.stadtradeln.de/schweitenkirchen anmelden. Dieses Team kann aus Freunden, Familien, Schulen, Vereinen oder Unternehmen gegründet werden. Alternativ: Man sammelt die Kilometer als Mitglied des „offenen Teams Schweitenkirchen“. Teams haben den Vorteil, dass sich die Mitglieder gegenseitig anspornen und motivieren. Mit der kostenfreien STADTRADELN-App werden die geradelten Strecken und gefahrenen Kilometer

automatisch und direkt ihrem Team oder der Kommune gutgeschrieben. Die App macht es unkompliziert möglich.

Nach Abschluss von STADTRADELN 2024 werden die Daten ausgewertet. Bei der Abschlussveranstaltung am Donnerstag 12. September 2024 werden die mitradelnden Teams aus der Gemeinde Schweitenkirchen mit Urkunden und Preisen belohnt.

Also nichts wie los: registrieren unter STADTRADELN.de
App herunterladen (über STADTRADELN.de)
von 6. – 26. Juli losradeln und Kilometer sammeln

**Radeln geht natürlich immer,
auch vor dem 6. Juli und vor allem nach dem 26. Juli 2024 ☺!**

